CONTEMPLAR LAS ESTRELLAS EN TRASIERRA TIERRAS DE GRANADILLA LA COMARCA DE LAS ESTRELLAS

La Comarca de Trasierra Tierras de Granadilla, La Comarca de las Estrellas, disfruta de uno de los mejores cielos estrellados de Europa.

> Si visitan nuestra comarca, podrán disfrutar de uno de los espectáculos más bellos que nos ofrece la naturaleza: la observación del firmamento. Ya que se dan las condiciones medioambientales idóneas sin apenas contaminación lumínica, con una amplia panorámica de la bóveda celeste y con localizaciones naturales, históricas e innovadoras donde poder disfrutar de una experiencia única, despertando nuestros sentidos... viajando por el espacio y por el tiempo a través de las estrellas.

CEDER CÁPARRA

CEDER CÁPARRA ASTROTURISMO LA COMARCA DE LAS ESTRELLAS

Plaza del Poblado, s/n Poblado del Pantano de Gabriel y Galán Guijo de Granadilla (Cáceres)

Síguenos en Facebook e Instagram Turismo Trasierra Tierras de Granadilla

comarcaestrellas@cedercaparra.es www.cedercaparra.es

Tlf: 927 02 43 90

"Cuando el sol duerme…en la comarca de Trasierra Tierras de Granadilla apagamos las luces y... encendemos las estrellas '

Una comarca cargada de tradición y leyendas, con una marcada identidad territorial, donde sus gentes acogen al viajero, única, diferenciadora, con uno de los mejores cielos del mundo, un lugar donde disfrutar de un entorno incomparable , en parajes naturales como el Pantano de Gabriel y Galán, la dehesa, el olivar, las montañas... con una rica biodiversidad con un patrimonio histórico fascinante con el Yacimiento Arqueológico de la Ciudad de Cáparra y la Villa Medieval de Granadilla con centros innovadores como el Centro de Innovación Deportiva "El Anillo" emplazamientos mágicos bajo la luz de las estrellas, donde sentir el latir del Universo en nuestro interior.















Edita: Ceder Cáparra Foto portada: José Manuel Ruiz Losana Foto observatorio: RN Fotógrafos Foto Nebulosa: David Rodríguez-Estecha Álvarez El resto de fotografías cedidas por la Estrategia Extremadura Buenas Noches





El Astroturismo es una nueva modalidad de turismo, único, innovador, diferenciador... Basado en una nueva tendencia de turismo "slow", apoyada en territorios donde el tiempo se para, no masificados, con una clara identidad territorial como es Trasierra Tierras de Granadilla.

NUESTRO OBJETIVO es fomentar el Astroturismo en nuestra comarca, realizando diferentes actividades turísticas y educativas, creando experiencias, promocionando estancias más prolongadas, favoreciendo el fomento del desarrollo local y siendo un referente en Astroturismo, viajando por el tiempo a través de las estrellas.



Concienciación social sobre astroturismo, con jornadas, workshops, charlas divulgativas... a todos los agentes del territorio



Creación de astroexperiencias con el tejido empresarial y emprendedor del territorio, para crear un amplio abanico de experiencias que poder disfrutar tanto de día como de noche



Promoción turística más allá de nuestra frontera, mediante publicidad, web, redes sociales, prensa, radio, televisión...



Creación de infraestructuras óptimas para las actividades turísticas relacionadas con el astroturismo, promoviendo un turismo de calidad, innovador y sostenible



NUESTRAS ACTUACIONES

Nos apoyamos para el desarrollo del astroturismo en la comarca en cinco grandes bloques de actuaciones :



Formación de empleo estable, con

diferentes acciones formativas, entre las que destaca el curso de "Guías en entornos naturales y urbanos para la observación del cielo estrellado" impartido en el Centro Internacional de Innovación Deportiva "El Anillo", emitido por SEXPE, que permite la profesionalización del sector

RECURSOS ASTRONÓMICOS

RED DE MIRADORES CELESTES

La comarca de Trasierra Tierras de Granadilla, "La Comarca de las Estrellas" es una zona privilegiada para observación del firmamento, por sus cielos nítidos, sin contaminación lumínica. Por ello, cuenta con una red de cuatro Miradores Celestes, recurso interpretativo del cielo nocturno de la Estrategia Extremadura BuenasNoches, de la Junta de Extremadura.

Ubicados en:



En la Villa Medieval
de Granadilla, para la
contemplación del
firmamento las noches
de verano y otoño.



En la **Ciudad Romana*** de Cáparra para observar
las noches de primavera

* y verano.



Dos en el Centro Internacional de Innovación Deportiva en el Medio Natural "El Anillo" donde poder disfrutar del paisaje celeste todas las noches durante las cuatro estaciones del año



COMARCA COMPROMETIDA CON LA PRESERVACIÓN DEL CIELO NOCTURNO

¡ Los cielos nos importan!

Nos hemos convertido en la primera comarca de Extremadura en la que TODOS sus ayuntamientos han aprobado y firmado por unanimidad la Ordenanza Municipal sobre alumbrado exterior con el fin de proteger el cielo nocturno del territorio, reducir el grado de contaminación lumínica, favorecer un menor consumo energético y una menor huella de carbono, ofreciendo un entorno más saludable, tanto para la población de la comarca, como para el medio ambiente y la biodiversidad.

RED DE FOTÓMETROS

Trasierra Tierras de Granadilla se ha convertido en la primera comarca de Extremadura en instalar íntegramente una red de 16 fotómetros distribuidos en cada uno de sus municipios, para medir el grado de contaminación lumínica y la calidad del cielo nocturno de nuestro territorio. Avalados por el Instituto de Astrofísica de Canarias en coordinación con la Estrategia Extremadura Buenas Noches.

OBSERVATORIO ASTRŌNOMICO TURISTICO

La comarca cuenta con un recurso único y diferenciador para poder observar las estrellas: EL PRIMER OBSERVATORIO ASTRONÓMICO TURÍSTICO DE EXTREMADURA.

Situado en el Centro Internacional de Innovación Deportiva en el Medio Natural "El Anillo", gestionado por la Estrategia Extremadura Buenas Noches y el Centro de "El Anillo". Donde disfrutar de observaciones astronómicas dirigidas a todo tipo de público, una experiencia inolvidable desde un entorno incomparable a través de telescopios automatizados profesionales para la observación diurna(cromosfera) y nocturna.

Potenciando la divulgación científica y cultural de la comarca y acercándonos más al universo que nos rodea.